



Comunicado Núm. 332/2023

TOLUCA RINDE HOMENAJE A LAS MADRES EN SU DÍA

- *Merecen toluqueñas una ciudad más limpia, segura, con mejores servicios e infraestructura*

Toluca, Estado de México, 10 de mayo del 2023.- Como un homenaje al origen de la vida, sueños y aspiraciones de las toluqueñas y los toluqueños, el gobierno de la capital conmemoró el Día de las Madres en el Monumento a la Madre Responsable, ubicado en la delegación Universidad.

Con una ofrenda floral, el gobierno municipal rindió un reconocimiento a las mamás por toda su entrega para crear mejores generaciones de toluqueñas y toluqueños, labor que es fundamental en el objetivo de reconstruir el tejido social.

En este reconocimiento al amor, fortaleza, carácter y energía que caracterizan las mujeres de Toluca, el Ayuntamiento renovó su compromiso indeclinable con la construcción de una ciudad más limpia, segura, con mejores servicios e infraestructura.

Ya que para lograr generaciones de niñas y niños felices en Toluca, es necesario que las toluqueñas se sientan queridas, respetadas, amadas, además de contar con las condiciones favorables para su desarrollo profesional y familiar.